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◎司会      SAA・ 親庭接員会 宮本  脱

◎点出           会 長 伊澤ケイ子

◎口歌斉咽      ソ ングリーター 菊 池  敏

ロータリーソング 嘩性の駒

会長 伊澤ケイ手

会長 三 木 秀 降 様

抑京 裕二 様

会長 伊 澤ケイ手

・tF剥仮ロータリー章典2008年 6月版がウエブに掲識され

ておりま丸
・第5回 RYLAセ ミナーの9月 13日 (L～ 15(月 )開解案

内がきておりま抗

勿奎束グ′レーブ第1回観睦ラレフコン大 (11月 11日 )開

僻姿内がきておりま丸
・社会を明るくする運動実施委員会から、社会を明るくするLE

動 啓 発バレード参加の礼状がきておりま,L
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◎お客揺ご接拶

競 たま姉 RC銀 珠 駐 程

昨年度までクラブのメンタミーだった印 H人民政府の方の紹介

で雪南省の少数民族の子供患つ状況を知りました キ技を建て

るといつたような大掛かりな活動ではなく 栄 養問題 術生削

題等子供達が夢をもてるような環境を我々の手でなんとかな

らないだろうかということで今回チャリティゴルフを計画い

たしました 9月 6ロコ召日ですが 是非一組でもご参加頂き

たくお願↓寸こ参りました よろしくお顧いいたしまi

◎補正予算報告 会長 伊 輝ケイ子

`本日の理事会にて承認されました

【委員軸

⑥出席報告     出 席要励毒員会  海 野 費 ―

会員終数    34名

出席義務者教  33名 (出席免昧者1名)

出席を教    27名

欠席者数     6名 (事前MUO名 )

出席率  81 82%

7/19 最 終訂正出席率 71 88%

7/23 最 終訂正出席率 78 79%

◎縮 紹介

東京たまがわRC

_ 同 山西南RC

◎韓

◎弾 幹事 小 日 民 生

1田全員」撫 業分類が連送業に変更になりまi

8月 27日 ル くす―公式訪岡

1)16 1 3 0～  17 1 2 0  6孝 恐絵

2)17 1 3 0ヽ  18 1 2 0 4挙 ヨクライ娘 絵

3)18130 ヽ  19130 例 会

・8月 5日せしせ き多様川花火移動例会は中止になりましたの

で11月 12日 の定ラ休会と齢 とします

。7月 19日  勿 芋3グ ループ合同 IM剛 穫の参力耐こついて、

遠藤ガタヽナー補により礼状がきておりますi

2∞8∞ 申支補正予算が承認されました

ジョイント例会が承認されました

8月 27ロ  ガ 六ナー節 問について

17t30～ クラ7協 議会は全員参カロですれ

.2008年 6月 11日 開枠の第9回被選理事会で決議された

第2お よび第3例会を同日例会とする件について この同H

例会を 「ジョイント例会Jと 称し プ ログラムとクラ7fFl則

を 部 変更することが決譲された 細則変更については 9

月3日 開催の総会にて審議決議されることとなりますi

8月 23日 米山堤学i 学 友との懇親会が開催されます

米1控 学i学 友による卓話議師受け入れ要請が遠藤プログ

ラム委員長よりきておりまi

9月 6日の 抑研却8年 派遣交換学生用国報告会と7 8月 来

日交換学仁献迎会の案内が屈いておりますL

「アクトのロサイベントが9月 7日開催され 3名 のブレゼン

テーターによる環境問題講演があります



◎ニコニコBOX  SAA=観 庭委員会 岩野 京子

東京たまがわRC  会 長 三木 秀隆 様

チャリティヨウレフのご案内で伺いました

伊澤ケイ子 三木会長ようこそ。皆様お入しぶりで先 赤尾さ

小日 良 生

綻  継

遠藤 二郎

足立潤二郎 青 少年交換学生 0998均9わ のサイ ト フ ァテ

ィ・アラギョス君が、9年振りにオーストラリア

から当クラブ及びホームスティファミリーを訪

大は 試 二

猪校 末 男

イ球 期

カロ薩 勢 F

菊池  敏

宮村  宏

中谷 核 子

関同 俊 二

杉野き保子

閣 岸

渡辺ますみ

小林 TF■

阿部 挙 歌

岩野 京 子

ん卓話よろしくお願いしまえ

赤尾様、舗 旨宣しくお願いしま丸

来週はガバナー公式訪問ですが、会員増強の現況

について考えてみましょう。

お客様ようこそ。赤尾さん報 宜しくお願いしま

先

ガバナーは大変な勉強家で知識も非常に豊富な方なので疑門、

質問があれば積極的に提起してみていただきたし、来週のガバ

ナー公式訪間時のクラブ協議会の主たるテーマは会員増強「仲

間を増やそう!Jになつておりまt本 年度、地区では全員増強

委員会は、会貞増強維持 拡大委員会として会員基盤強化委員会

の一盟を担い もう一方の柱であるロータツー情報委員会とともに

その基財をささえることになつていま抗

勿論、ロータリーの基本理

念である「般業本仕」も会

員基盤強化委員会の分掌

とするところであり、「会員

の基盤強化についてJを

テーマとしてお話しする

以 上はこれらを総括的に

本日の合計 ¥26,000衛 齢 ¥85,845)

◎サイト フ アティ・アラギヨス君来跡   足 立 瓶 二郎

1998年 度の青少年交換留学生としてトルコから来ていた

ファティが9年ぶりにクラブ ステイファミリーを訪オaてきま

した ステイ先だった根本氏宅に一暁 北村氏宅に二暁、その

後は私宅に補在しておりました 現在はオーストラリアの企業

に勤め、世界を般に力寸ナ活躍しているそうでえ 現在があるの

は、ロータツーのお陰と大変感謝していました 会員皆様に直

接お礼を言いたかつたのですが、例会が休会だったりしてお会

いできず残合立 くれぐれもよろしくとのことでした

嚇   『会民の-4ヒ につして』

地区会員甚豊強化委員長 赤 尾 泰雄

寮ぬ  プ ログラム委員会  イ 頓 ―郎

来週のガバナー公武訪問を1独で受tするのは久しぶりで効果め

ある方法であると思います。新藤ガバナーとに接接触できるうえ、

ねてやって来ました

夏やせ、タイエットうまくいったよ.ど うしたか

知りたい?

力己さスク宣しく。

お久じぶり土

お久じぶりで汽 赤尾会員の卓話楽しみ立

お客様ようこそ !留密玖 しぶりで先

痢毛さん卓話楽しみ立

入しぶりにお目にカウ珀A うれし↓ヽて'1

お久し振り立 残暑に負!ナ共 頑張りましょう。

赤尾様寄 I楽しみでえ

お久し振りで■ 暑し環 中、皆さんお元気だった

でし1うか?

いよいよオリンピックも終盤軌 日本人選手

の不屈の精神に、感動と勇気を与えられていま坑

今日は良いお話を聞けるそうでキの■

ごぶさた致しておりま汽 皆さんお元気です力、

お久し振りて'赤 尾さんより広報として、ガバ

ナーズマンスリーレターを回覧しましたので、是

非日を通してくださV、

説明しなければなりませんが、今回は、来通のクラブ協議会の主

たるテーマに沿つて会員増強の現状について皆さんと考えてみ

たいと思いま汽 前年度における会賞増強の結果は 結論から

えば全国的にみて良いとは言えません。その中で当地区に限っ

てみると5名の純増ですが、6月末には150名の退会青がでてお

りま丸 判詞では増えた分だ|■抄 するという傾向が依然として続

いており、その原因が何かを東貧‖こ考えなければならない時であ

ろうと考えます。問題は新会員を受け入れるクラブ側に携 と思い

ます.はっきり言えば、今のクラブは会員の経脚 9負担が大きいと

いうことです.クラブは究極的には、会員の経済画を軽減すべく、

クラブ管理通き上の経費軽減を真剣に考えなけれはなりませんc

海外では、日本のように経済的負担を会員に強いているところは

ありません.ジョイント例会もその効果検討このため試験的にやって

みようということですが 例会を併合して月 1■|をは度としての拡

大例会を行うという案を地区に対しても説得を続けているところで

汽 正式には規定審議会を径て、クラブ定秋の改正がなければ(

きないことですが 子抱強く進めていくつもりです.その他にも

討の余地はあります。ロータリーの例会は、食事を伴うことを条件

付けられてはおらす、例会遭首の方法如何では会員の経済的負

担軽減に寄与できる方策はあるはずです。ランエングヨス験 を

図っていくのは事幾 同じことで、クラブが会員の負担観 を前向

きに考えていかない限り会員増強の実は上がらないと考えま土

今月号のロータリーの友に特集が組まれておりますので来通に備

えよく読み 勃脂知識をもつて臨んでいただきたいと思いまiな

お、当クラブではロータリー情報委員会は'Rけ委員会になってい

ますが、単に情報を会員に伝えるだけでなく、テーマを設け、レク

チャーではなくディスカッションの場にしていただきたい.グルー

プディスカッションの中で、リーダーシップを育てていくのが、最

近のロータリー情報委員会の在り方、方,性されるところです.クラ

ブの中でも互↓Wこ意見を変わし合う習慣をつけていただき 一緒

に勉強を続fナぐいきたいと思っておりまi

会長 伊澤ケイ子

(今週の担当 杉 野き保71
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